



4 Pièces

73 m²

Réf. 83938030

1 575 000 €

Porquerolles

Appartement à vendre (83400)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Porquerolles, paradis méditerranéen, Au centre du village profitant des restaurants, de la vie du port ainsi que des plages de sable fin, cet appartement offre un espace de vie confortable et lumineux prolongé d'un balcon d'où l'on aperçoit la mer. La partie nuit est aménagée de 3 chambres et 2 salles d'eau. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Contact agence BARNES LAVANDOU : 04 94 41 37 17 Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à ...

Porquerolles, Mediterranean paradise, In the heart of the village, with ideal access to restaurants, the harbor life and sandy beaches, this 861 sq ft apartment offers a bright, comfortable living space with balcony overlooking the sea. The night area is composed of 3 bedrooms and 2 shower rooms. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Contact BARNES LAVANDOU agency: +33 (0)4 94 41 37 17 Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

